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PROCESSO 
ADMINISTRATIVO

FASE DE 
TRAMITAÇÃO

INDICAÇÃO N° 
176/2020

PROTOCOLO WEB N° 
08160002/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

REQUER AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, ATRAVÉS DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA NO SENTIDO DE 
QUE SEJAM ADOTADAS MEDIDAS URGENTES PARA REPARO NO 

MURO DE CONTENÇÃO LOCALIZADO NA RUA FAUSTINO SILVEIRA, 
NO FLEXAL DE CIMA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
159/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
07200004/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA UM PLANO DE CONTENÇÃO DE ENCOSTA, POR TRÁS DA 
ESCOLA ESTADUAL DOUTORA EUNICE DE LEMOS CAMPOS,NO 

RESIDENCIAL GARÇA TORTA, NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES, 
MACEIÓ-AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
161/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
07200005/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA A RECUPERAÇÃO ASFÁLTICA, LOCALIZADA NA 
PRINCIPAL DO CONJUNTO JOÃO SAMPAIO 2, PRÓXIMO AO 
MERCADINHO BRÁS, BENEDITO BENTES, MACEIÓ-AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO 
N° 10/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
07200008/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA INFORMAÇÕES SOBRE EQUIPAMENTOS PÚBLICOS NAS 
UNIDADES HABITACIONAIS DO VALE BENTES I e II.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO 
N° 11/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
07200009/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA A AMPLIAÇÃO DE TRANSPORTE PÚBLICO PARA O 
BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
163/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
07200012/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA A RECUPERAÇÃO DE ENCOSTA, LOCALIZADA NO FINAL 
DA RUA C11, NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES, MACEIÓ-AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA
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INDICAÇÃO N° 
165/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
07200013/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA UM MUTIRÃO DE LIMPEZA LOCALIZADO NA RUA B51 
QD B51, EM FRENTE AO ANTIGO AÇO DOBRADO, NO BAIRRO DO 

BENEDITO BENTES, MACEIÓ-AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
167/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
07200014/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA A RECUPERAÇÃO ASFÁLTICA, LOCALIZADO NA RUA 
A08 QUADRA A8, PONTO DE REFERÊNCIA LOJA DE MOVEIS 
CREDILAR NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES, MACEIÓ-AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
124/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
07210002/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE VISITA TÉCNICA REFERENTE A RELOCAÇÃO DE 
POSTE ELÉTRICO, NA RUA BOSTA VISTA N°26 A, BAIRRO DO 

OURO PRETO, MACEIÓ-AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
201/2020

PROTOCOLO WEB N° 
07300003/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

MUTIRÃO DE LIMPEZA E RECOLHIMENTO DE ENTULHO, 
LOCALIZADO NAS RUAS, SÃO JORGE, SÃO PAULO E SÃO JOSÉ, 
NA GROTA DA ALEGRIA, NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
203/2020

PROTOCOLO WEB N° 
07300004/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA PODA DE ÁRVORES, LOCALIZADO NA AV. CACHOEIRA 
DO MEIRIM, NO TRECHO ENTRE A ESCOLA MARCOS ANTÔNIO Á 

ALMAVIVA, NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
205/2020

PROTOCOLO WEB N° 
07300005/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA MUTIRÃO DE LIMPEZA LOCALIZADO NA PRINCIPAL 
ENTRE O CONJUNTO CELLY LOUREIRO E O CONJUNTO JOÃO 

SAMPAIO II, EM FRENTE AO 5º BPM, NO BAIRRO DO BENEDITO 
BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
197/2020

PROTOCOLO WEB N° 
07300006/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

RECUPERAÇÃO DE GALERIA E DESOBSTRUÇÃO, LOCALIZADO NA 
RUA A21 PRÓXIMO AO CMEI(CENTRO MUNICIPAL INFANTIL) 

RODRIGUES ALVES, MACEIÓ-AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
195/2020

PROTOCOLO WEB N° 
07300007/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA, LOCALIZADO NA A3 EM 
FRENTE AO CENTRO DE ENSINO PORTO SEGURO NO BAIRRO DO 

BENEDITO BENTES I.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
193/2020

PROTOCOLO WEB N° 
07300008/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA PODA DE ÁRVORE, LOCALIZADO NA RUA A03 QUADRA 
A03, AO LADO DO COLÉGIO PORTO SEGURO, NO BAIRRO DO 

BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
191/2020

PROTOCOLO WEB N° 
07300009/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA PODA DE ÁRVORE, LOCALIZADO NA RUA A37 QUADRA 
A37, NA RUA EM FRENTE O CENTRO AFRO CULTURAL GIFA 

LOMI, NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
189/2020

PROTOCOLO WEB N° 
07300010/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA PODA DE ÁRVORE, LOCALIZADO NA RUA A37 QUADRA 
A37, NA RUA EM FRENTE O CENTRO AFRO CULTURAL GIFA 

LOMI, NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
187/2020

PROTOCOLO WEB N° 
07300011/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

EXECUTADO ALINHAMENTO DO POSTE NA AV. CACHOEIRA DO 
MEIRIM, EM FRENTE AO 5° BATALHÃO DE POLICIA MILITAR, 

NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA
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PROTOCOLO WEB N° 
08120007/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SUGERE A CONSTRUÇÃO DE ÁREA DE LAZER NO CONJUNTO 
RESIDENCIAL JOSÉ APRIGIO VILELA, BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
08120008/2020

VEREADOR 
LOBÃO

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
08120009/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SUGERE A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA RUA SÃO SEBASTIÃO, 
BOM PARTO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
08120010/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SUGERE A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA 1º TRAVESSA SÃO 
SEBASTIÃO, BOM PARTO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
08120011/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SUGERE A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA COM DRENAGEM DA RUA 
EDGAR SARMENTO, SÃO JORGE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO 
N° 25/2020

PROTOCOLO WEB N° 
08180003/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL REFORMA DA PRAÇA 
DO PIRULITO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO 
N° 26/2020

PROTOCOLO WEB N° 
08180004/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL SERVIÇO DE TAPA 
BURACO NA RUA AGNELO BARBOSA, BAIRRO DO PRADO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA
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CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO

INDICACAO N° ,/2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
CONSTRUCAO DE AREA DE LAZER NO CONJUNTO 
RESIDENCIAL JOSE APRIGIO VILELA, BENEDITO 
RENTES”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o 
Regimento Interne da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A CONSTRUCAO DE AREA 
DE LAZER, COM QUADRA POLIESPORTIVA, NO CONJUNTO 
RESIDENCIAL JOSE APRIGIO VILELA, BENEDITO RENTES.

JUSTIFICATIVA

As areas de lazer em bairros da nossa Capital sao muito importantes tanto para a 
saude fisica quanto mental; e a sua falta pode ser causadora de inumeros males. Para 
incentivar a pratica de exercicios no citado local e o convivio dos moradores e 
fundamental a realiza^ao dessa obra; assim o Municipio estara beneficiando os 
moradores do Conjunto, disponibilizando um local para atividades fisicas e 
sociabiliza^ao.

Assim, pe^o ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicita<?ao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante 
do exposto, solicito aos nobres pares, a aprova9ao do requerido.

ial de Maceio, em 11 Ide agosto de 2020.Sala das S' soes da Camara Munic:

LUIZ DA SILVA (LOBAO)Vereador ANIVALDO

08120007 / 2020
12/08/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO

INDICACAO N° ,/2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE 
SEJA PROVXDENCIADO UM MUTIRAO DE LIMPEZA 
NO BAIRRO SAO JORGE”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o Regimento 
Intemo da Casa (art. 176, I do Regimento Intemo da Camara Municipal de Maceio), 
vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de ouvido o 
plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao 
Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI SOARES 
PALMEIRA, para que seja providenciado UM MUTIRAO DE LIMPEZA NO 
BAIRRO SAO JORGE.

JUSTIFICATIVA

A limpeza do citado local e muito importante e traz inumeros beneficios aos 
moradores e as pessoas que circulam no local. O acumulo de mato e sujeira causa 
muitos transtomos a popula^ao, como proliferagao de insetos, sendo um risco para a 
saude. Com a realizagao desta melhoria, sera proporcionada mais tranquilidade aos 
moradores e usuarios do bairro.

Assim, pe^o ao Poder Executivo Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicitagao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante do 
exposto, solicito aos nobres pares, a aprova?ao do requerido.

Sala das Sessoes da Camara Muiicipal de Maceio, im 07 de agosto de 2020.

Vereador ANIYAjLDO LUIZ DA SILVA (LOBAO)

08120008 / 2020
12/08/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N°........./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
PAVIMENTACAO ASFALTICA DA RUA SAO 
SEBASTIAO, BOM PARTO”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuiQoes que Ihe confere o Regimento 
Intemo da Casa (art. 176, I do Regimento Intemo da Camara Municipal de Maceio), 
vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de ouvido o 
plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao 
Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI SOARES 
PALMEIRA, para que seja providenciada A PAVIMENTACAO ASFALTICA DA 
RUA SAO SEBASTIAO, BOM PARTO.

JUSTIFICATIVA

A pavimenta^ao asfaltica nas vias do nosso municipio e de suma importancia 
para as comunidades, gerando qualidade de vida e oportunizando melhor 
trafegabilidade. Atendendo ao pedido da comunidade, solicito a pavimenta^ao 
asfaltica da citada rua. Uma vez realizada, a obra beneficiara os moradores do local.

Assim, pe<?o ao Poder Executivo Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicita9ao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante do 
exposto, pe^o aos nobres pares, a aprova9ao do requerido.

Sala das Sejssoes da Camara Municipal de Maceio, em 07 de agosto de 2020.

Vereador ANIVALpO LUIZ DA SILVA (LOBAO)

08120009 / 2020
12/08/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° ,72020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
PAVIMENTACAO asfaltica DA r TRAVESSA sao 
SEBASTIAO, BOM PARTO”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o Regimento 
Interno da Casa (art. 176, I do Regimento Intemo da Camara Municipal de Maceio), 
vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de ouvido o 
plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao 
Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI SOARES 
PALMEIRA, para que seja providenciada A PAVIMENTACAO ASFALTICA DA 
la TRAVESSA SAO SEBASTIAO, TRANSVERSAL A RUA SAO SEBASTIAO, 
BOM PARTO.

JUSTIFICATIVA

A pavimenta9ao asfaltica nas vias do nosso municipio e de suma importancia 
para as comunidades, gerando qualidade de vida e oportunizando melhor 
trafegabilidade. Atendendo ao pedido da comunidade, solicito a pavimenta^ao 
asfaltica da citada travessa. Uma vez realizada, a obra beneficiara os moradores do 
local.

Assim, pego ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicitagao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante do 
exposto, pego aos nobres pares, a aprovagao do requerido.

Sala das Seasoes da Camara Municipal de Maceio, emlO? de agosto de 2020.

ereador ANIVALD0 LUIZ DA SILVA (LOBAO)
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08120010 / 2020
12/08/2020



cAmara municipal de maceio
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° ,/2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIYO MUNICIPAL A 
PAVIMENTACAO ASFALTICA COM DRENAGEM DA 
RUA EDGAR SARMENTO, SAO JORGE”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui9oes que Ihe confere o Regimento 
Intemo da Casa (art. 176, 1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de Maceio), 
vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de ouvido o 
plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao 
Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI SOARES 
PALMEIRA, para que seja providenciada A PAVIMENTACAO ASFALTICA 
COM DRENAGEM DA RUA EDGAR SARMENTO, SAO JORGE.

JUSTIFICATIVA

A pavimentagao asfaltica com drenagem em nosso municipio e de suma 
importancia para as comunidades, gerando qualidade de vida e oportunizando melhor 
trafegabilidade de veiculos e pedestres. Nossas comunidades sofrem com o acumulo 
de agua nas vias e forma^ao de buracos, diflcultando o ir e vir dos cidadaos, 
danificando veiculos e motocicletas que nelas transitam, podendo inclusive causar 
acidentes alem de outros danos materiais. Atendendo ao pedido da comunidade, 
solicito a pavimentagao asfaltica com drenagem no local citado. Uma vez realizada, a 
obra beneficiara toda a comunidade.

Assim, pego ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicitagao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante do 
exposto, solicito aos nobres pares, a aprovagao do requerido.

0
:ssoes da Camara Municipal de Maceio, e n 07 de agosto de 2020.Sala das

<7
Vereador ANIVALDO LUIZ DA SILVAV (LOBAO)

08120011 / 2020
12/08/2020
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